



海部南部消防組合

感謝状を授与 小学生を含む住民の連携で火災拡大を防止！

2024.05.27

海部南部消防組合は、令和6年5月27日（月）、弥富市内で発生した火災事案にて、迅速な初期消火活動を行った小学生を含む付近住民3名に海部南部消防組合表彰条例に基づく消防協力による感謝状を授与しました。

【瀬古消防長のコメント】

「初期消火活動がなければ大規模な火災になっていました。皆さんの迅速的確な判断と勇気ある行動で被害を最小限に留めていただいたことに感謝いたします。」



【高橋汰成さんのコメント】

「大火事にならなくて、すごくうれしいです。将来は消防士になりたいと思いました。」

【立松光佳さん・福元一弘さんのコメント】

「大人の私たちが行動に移せていないときに、児童が消火栓ボックスからホースと筒先を持ってきて『おじさん、どうしたらいい?!』と聞かれました。火事を見つけて率先して行動しようとは大人でもなかなか思わない。こんな行動ができる児童がいることに感動しました。」

今回の表彰は、住民の積極的な消防協力が火災被害の拡大防止に大きく貢献したこと、そして特に小学生の高橋汰成さんの勇気ある行動を称賛するものです。

海部南部消防組合は、今後も地域住民と連携し、火災予防及び消防活動に取り組んでまいります。



（右から瀬古消防長、立松さん、高橋さん、福元さん、伊藤次長）

初期消火してく
れてありがとう

